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Top 5 Sachstand Weg zum Fischweiher

Der Ortsvorsteher erklärt zum widerholten Male die Situation. Er erörtert, warum der 
Ortsrat dort eine Asphaltierung gefordert habe. 
Dies geschah auf Wunsch des BBH, da dieser ein ständiges Ausbessern des Weges 
und ein Schottern nicht mehr leisten konnte bzw. wollte. 
Dies sei abgelehnt worden mit der Begründung, man brauche einen 
landschaftspflegerischen Begleitplan. Dessen Erstellung erfordere einen großen 
Aufwand. 
Daraufhin habe der Ortsrat den Beschluss gefasst, dass der Plan in Auftrag 
gegeben und danach eine Asphaltierung vorgenommen werde. 

Beim nächsten Anruf im Bauhof, dass der Weg in einem miserablen Zustand sei, teilt 
ihm Herr Sonntag mit, dass der Bauhof hierfür, wie bereits erwähnt, keine 
Kapazitäten habe und endlich eine Asphaltierung beantragt werde solle. 

Auf die Nachfrage bei Herrn Dr. Dorda, ob der landschaftspflegerische Begleitplan in 
Auftrag gegeben worden sei, wusste keiner mehr was davon. 

Beschluss: 

Der Ortsrat fordert zum wiederholten Male die Aufstellung des 
landschaftspflegerischen Begleitplanes, damit die Asphaltierung des Weges zur 
Fischerhütte in Angriff genommen werden kann. Er soll alle notwendigen 
Maßnahmen umfassen, damit in absehbarer Zeit mit einer Asphaltierung zu rechnen 
ist. 

Dies beinhalte auch, Gelder in den Haushalt einzustellen. 

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


